
学校運営協議会 議事録 
 

校 名 府立枚岡樟風高等学校 

校長名 西 田  悟 

 

開催日時 令和３年１１月１７日（水）１４：20～１５：３０ 

開催場所 府立枚岡樟風高等学校 １階 校長室 

出席者(委員） 
丸岡会長、長谷川副会長、湯村委員、松浦委員 

  

出席者(学校） 西田校長、今井教頭、西井教頭、大谷事務長、梅須磨首席 

傍聴者  

協議資料  

備考  

 

議題等(次第順） 

・保護者からの意見書の提出状況 

・学校経営計画の進捗状況について 

・授業見学について 

 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

・ 教頭より、保護者からの意見書の提出状況について報告があった。保護者から意見書の提出は

なかった。 

・ 教頭より、学校経営計画の進捗状況および本校の取組み等について説明があった。 

 

※ 進捗状況の報告および本校の取組みについて、また、事前に実施した授業見学の様子などにつ

いて、委員から意見聴取が行われた。 

・ 丸岡会長、長谷川副会長より、オンライン学習や朝学習など学習習慣の定着および基礎学力の

向上に向けた取組みについて説明を求められ、校長・教頭より具体的な取組みや効果について

説明が行われた。 

・ 湯村委員、松浦委員より、学校の環境整備の状況や生徒たちの授業態度について「非常にメリハ

リのある教育をされている」といった意見があった。 

・ 湯村委員よりコロナ禍における生徒の様子について説明を求められ、校長より本校生徒の状況報

告およびコロナ禍における本校教育活動の意義について説明が行われた。 

・ 担任が積極的に SC を活用しているとの報告を受け、長谷川副会長より教員のモチベーションの

高さを評価する意見があった。 

・ 丸岡会長より、ＧＩＧＡスクール構想や観点別学習状況評価に向けた取組みの進捗について説明

を求められ、校長および教頭より本校における進捗状況と課題について説明が行われた。 

・ 各委員より、電子黒板の導入や生徒の居場所を工夫して設置するなど環境改善に向けた取組み

を評価する意見があった。 

・ 各委員より、進学希望者の増加に伴い、奨学金等の就学支援制度に関する生徒・保護者の意識

について説明を求められ、校長より進路指導部のきめ細かい取組みについて説明された。また、

習熟度別授業など、進学に向けた学習面でのサポートについても説明が行われた。 

 

次回の会議日程 

日時 令和４年２月９日（水）14時 30分～ 

会場 府立枚岡樟風高等学校 １階 校長室 
 


